



**6 Pièces**

**191 m<sup>2</sup>**

**Réf. 949V184M**

**1 369 000 €**

**Cavalaire-sur-Mer**

Maison à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

Bertrand Foucher Immobilier

# résidences immobilier

Bertrand foucher immobilier vous propose de Découvrir dans un quartier résidentiel et recherché, cette villa édifié sur un terrain de 1 550 m<sup>2</sup> avec vue mer panoramique sur la baie de cavalaire. Cette villa sur deux niveaux se compose : au rez de jardin : une entré, un séjour, une cuisine séparé, deux chambres, deux salles de bain, un wc, une buanderie, plusieurs terrasses vue mer à l'étage, une entré, un séjour, une cuisine, une suite parentale avec salle de bain et dressing, une chambre, un wc, plusieurs terrasses vue mer un grand garage un terrain de pétanque, le terrain est piscinable

Bertrand foucher immobilier invites you to discover in a residential and sought-after area, this villa built on a plot of 1,550 m<sup>2</sup> with panoramic sea view over the bay of cavalaire. This villa on two levels is composed of: on the ground floor: an entrance hall, a living room, a separate kitchen, two bedrooms, two bathrooms, a toilet, a laundry room, several terraces sea view upstairs, an entrance hall, a living room, a kitchen, a master suite with bathroom and dressing room, a bedroom, a toilet, several terraces sea view a large garage a petanque ground, the land is suitable for a swimming ...

**BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER**

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

